

Le Rail-Club Pierre-Pertuis se dévoile

Le Rail-Club Pierre-Pertuis organise ses portes ouvertes les 16 et 17 octobre dans son local sur le plateau d'Orange à Tavannes, de 10h à 17h. L'entrée est libre.

Après cinq ans de travaux intensifs, la maquette a atteint sa grandeur définitive, les visiteurs contempleront le nouveau réseau Hom, où des trains des chemins de fer rhétiques circuleront paisiblement dans les hauteurs enneigées.

Les adeptes du modélisme ferroviaire découvriront la maquette mais se verront aussi offrir la possibilité d'acquérir du matériel auprès d'un revendeur spécialisé. Une grande tombola sera également organisée.

Cette année, le Rail-Club



AFFLUENCE *Le public est attendu en nombre.* (ROSE-MARY VOIBLET)

Pierre-Pertuis fête ses 10 ans. Pas moins de 42 membres se retrouvent les mardis soir pour construire la maquette, bricoler ou simplement échanger des idées. Evidemment, les nouveaux membres sont les bienvenus. /c-sam